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Neues aus dem Vorstand

Hallo liebe Mitgliederinnen und Mit-
glieder,
 
in schwierigen Zeiten zeigt sich die Subs-
tanz eines Vereines und unser Verein hat 
Substanz!
Hat Anfang des Jahres noch das Thema 
Corona alles dominiert, kurzzeitig unter-
brochen durch Sturmschäden, die am 
Waldborn alle behoben wurden, ereilte 
uns ein Thema, das wir so wohl alle nicht 
für möglich gehalten hätten, nämlich 
Krieg in Europa, Krieg in der Ukraine.
Sofort schwappte eine Welle der Solidari-
tät durch den Verein und es wurden an 3 
Tagen 5 Tonnen Hilfsgüter für die Ukraine 
gesammelt, die per Spedition sofort in die 
Ukraine gebracht wurden.
Hier gilt unser Dank allen Mithelfenden 
und Spendern.
Auch als die Bezirksbürgermeisterin 
Elisabeth Liß mit der Bitte an uns her-
antrat, unsere Anlage am Waldborn für 
eine Benefizveranstaltung Ukraine am 
20.03.2022 zur Verfügung zu stellen, 
sagten wir sofort zu.
Im Vorfeld der Veranstaltung sind schon 
Spenden von 7.500 € auf ein extra dafür 
eingerichtetes Konto eingegangen, unter 
anderem 2.500 € von der Sparkasse Du-
isburg. Auch hier gilt unser Dank.
Durch euch und zahlreiche Spenden am 
Veranstaltungstag sind nach Abzug aller 
Kosten insgesamt über 27.500 € gespen-
det worden – spitzenklasse!
Weitere Impressionen findet ihr auf den 
nächsten Seiten sowie auf der Home-
page vom Runden Tisch Rumeln-Kalden-
hausen (www.runder-tisch.info).
 
In KW 13/22 sollen die Flutlichter am AEG 

und die sanitären Anlagen in den Außen-
kabinen erneuert werden. Im Clubheim 
am AEG wurde ein beträchtlicher Teil der 
alten Leuchtstoffröhren gegen moder-
ne stromsparende LED-Lampen ausge-
tauscht. Die restlichen Leuchtstoffröhren 
folgen.
 
Die Errichtung eines Trainingsparcours 
an der Hochsprunganlage wird durch 
Harald Richter und sein Team weiter vo-
rangebracht und hoffentlich noch dieses 
Jahr angeschlossen.
  
Außerdem stehen im nächsten Jahr 
wichtige Veränderungen im Vorstand 
an. Nach 24 Jahren Ehrenamt wird Pao-
lo Sabella nicht mehr für das Amt des 1. 
Vorsitzenden zur Verfügung stehen. Der 
RTV-Boss hat den Verein exzellent durch 
die Pandemiezeit geführt – diese Arbeit 
hat aber auch verdammt viel Kraft gekos-
tet, seine Amtszeit endet 2023.
Unser Referent für Öffentlichkeitsarbeit 
Kai Vogt wird sein Amt nach 10 Jahren 
im Juni niederlegen. Der 33-Jährige hat 
die letzten Jahre die sozialen Medien 
(Homepage, Facebook, Instagram, Ver-
einshefte) des Vereins betreut und war 
Hauptorganisator der Familienfeste. Ne-
ben dem offenen Posten des Kassierers 
und 1. Vorsitzenden wird somit auch ein 
Nachfolger für unsere Öffentlichkeitsar-
beit gesucht. 
Interessenten melden sich bitte wie ge-
wohnt in unserer Geschäftsstelle.
 
In der Hoffnung auf Frieden und Gesund-
heit.

Der Vorstand
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Wichtig

Wussten Sie...

Wir bitten darum, Namens- und Adressänderungen, Änderungen 
der Bankverbindung, Abteilungswechsel, Schul- und 

Studienbescheinigungen usw. immer zeitnah  
in der Geschäftsstelle einzureichen. Vielen Dank!

.......dass die Gärtnerei Knüfelmann, Rumelner Str. 101,  47229 Duisburg un-

seren Vereinsmitglieder einen Rabatt von 10 % beim Kauf gewähren?

Gegen Vorlage unserer Vereinsmitteilungen oder des Mitgliedausweises!

Informationen
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zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am
 

Montag,20.06.2022

um 19:30 Uhr im RTV – Vereinsheim
 
stattfindet, laden wir Sie herzlich ein.
 
Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Ehrungen
4. Geschäfts- und Abteilungsberichte
5. Kassen- und Kassenprüfberichte
6. Haushaltsplan 2022
7. Antrag auf Satzungsänderung (Erläuterung folgt)
8. Wahl des Versammlungsleiters
9. Entlastung des Vorstands
10. Neuwahlen:
 a. 2. Vorsitzende/r (für 2 Jahre)
 b. 1. Geschäftsführer (für 2 Jahre)
 c. 1. Kassenwart/in (für 1 Jahr)
 d. 2. Kassenwart/in (für 2 Jahre)
 e. Beisitzer/innen (für 2 Jahre)
 f. Referent für Öffentlichkeitsarbeit (für 2 Jahre)
 g. 1 Kassenprüfer/in (für 2 Jahre)
 h. Bestätigung Jugendwarte
11. Anträge
12. Verschiedenes

Mit sportlichen Grüßen
Rumelner Turnverein „Gut Heil“ 1900 e. V.

Paolo Sabella, Andrea König, Holger Schmidt



Informationen
Satzungsänderungsantrag

Der Vorstand möchte den Satzungszweck dahingehend erweitern, dass 

der Satzungszweck erweitert wird auf die Förderung des bürgerschaftli-

chen Engagements zugunsten gemeinnütziger, mildtätiger und kirchlicher 

Zwecke (§ 52 Abs. 2 Nr. 25 AO) erweitert wird. Daneben sollen redakti-

onelle Änderungen, die aufgrund von Rechtsfortbildung nötig geworden 

sind angepasst werden. Weiterhin soll die Satzung dahingehend erweitert 

werden, dass der Vorstand – sofern rechtlich zulässig und bei zeitlicher 

Notwendigkeit – Satungsänderungen beschließen kann, die anschlie-

ßend von der Mitgliederversammlung zu genehmigen sind.
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Hiermit  laden wir alle Mitglieder der Boxabteilung recht herzlich zur 
Abteilungsversammlung am

 
Donnerstag, 06.06.2022 um 18:00 Uhr 
im Jugendraum des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:

1. Begrüßung  & Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Jahresbericht der Boxabteilung
4. Bericht des Kassenwartes
5. Wahl des Versammlungsleiters
6. Neuwahl des Abteilungsvorstandes
7. Verschiedenes

Mit freundlichen Grüßen

André Schmitz

Abteilungsvorstand
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Boxabteilung

In diesem Jahr feiert die Boxabteilung 
ihr 38jähriges Bestehen. Das 2021 
war für uns geprägt von vielen Ver-
änderungen und Schwierigkeiten. Im 
Februar 2021 verstarb mit Heinz Graf 
unser Ehrenvorsitzender, der uns 
durch viele schwere Zeiten geführt 
hat. Ohne ihn bestünde die Abteilung 
in ihrer jetzigen Form nicht mehr. Mit 
ihm ging ein Stück Seele der Boxab-
teilung verloren.

Zudem kam es aufgrund gesundheit-
licher, beruflicher und persönlicher 
Gründe zu personellen Änderungen 
sowohl in der Abteilungsleitung wie 

auch bei den Trainern. Wir konnten 
Frieder Sperlich als Stellvertretenden 
Abteilungsleiter gewinnen. Zudem 
mussten wird den fünfköpfige Trai-
nerstab auf drei Personen reduzie-
ren. Aktuell wird das Training durch 
Andreas Erling, Gregor Konfert und 
André Schmitz geleitet. 

Nach der erzwungenen Coronapau-
se kam es in unseren Trainingsräum-
lichkeiten zu einem Wasserschaden, 
welcher uns zur Improvisation zwang, 
da der Keller des Vereinsheims erst 
einmal gesperrt war. Trotz dieses 
Umstandes gelang es uns zeitnah 
einen Ersatzraum zu bekommen, so 
dass wir den Trainingsbetrieb auf-
rechterhalten konnten. Aufgrund des 
fehlenden Equipments mussten wir 
unser Training umstellen, was sich im 
Nachhinein als Vorteil herausstellte. 
Wir wechselten vom stark Sandsack 
lastigen Training zu Übungseinhei-
ten, die ihren Schwerpunkt auf Part-
nerarbeit und Sparring legen. Dies 
traf auf eine breite Zustimmung unter 
den Teilnehmern, so dass wir trotz 
des eingeschränkten Trainingsbetrie-
bes keinen Mitgliederverlust zu ver-
zeichnen hatten.  

Diese Form des Trainings ist sehr 
betreuungsintensiv, so dass wir als 
Trainerteam auf die Unterstützung er-
fahrener Mitglieder angewiesen sind. 
Glücklicherweise verfügt die Boxab-
teilung über eine gesunde Mischung 
aus erfahrenen Athleten und „Frisch-
lingen“, so dass dies gewährleistet 
ist.

Bericht
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Aufgrund der pandemiebedingten 
Einschränkungen, sowie der Ände-
rungen im Trainerteam nehmen wir 
aktuell nicht an Wettkämpfen teil. Da-
für sind wieder Probetrainings mög-
lich. Wir bitten um vorherige Anmel-
dung.

Die Boxabteilung bietet ihr Boxtrai-
ning am Dienstag und Donnerstag je-
weils von 19:30 Uhr bis ca. 21:15 Uhr 
an. Das Training findet im Keller des 
Vereinsheims statt. 

Zielgruppe sind Menschen ab 13 Jah-
ren. Interessierte sollen sich vorab 
telefonisch zum Probetraining anmel-
den. 

E-Mail: rtv-boxen@arcor.de

Andre Schmitz 
Telefon: 0157-58233749

Boxabteilung
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Kampfkunstabteilung

recht herzlich zur Abteilungsversammlung der

Kampfkunstabteilung des Rumelner TV am

Dienstag, den 24.05.2022 um 19.00 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des Rumelner TV ein. 

    Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021
4. Bericht des Abteilungsleiters
5. Bericht des Kassenwarts
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Wahlen: 
 a) Stellvertretende/r Abteilungsleiter/in
 b) Stellvertretende/r Kassenwart/in
 c) Stellvertretende/r Sportwart/in
 d) Kassenprüfer
9. Verschiedenes 

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Beckers -Abteilungsleiter-
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Kampfkunstabteilung
Angebote

Trainingszeiten
Taekwondo
Freitag: 16:00 bis 16:45 Uhr Kinder   Gymnastikhalle
  16:45 bis 18:15 Uhr alle   Gymnastikhalle
Samstag: 14:00 bis 15:30 Uhr alle    Gymnastikhalle

Hapkido
Montag: 18:00 bis 19:30 Uhr alle    Gymnastikhalle 
  

Aikido
Montag: 18:00 bis 19:30 Uhr Kinder   Gymnastikhalle
  19:30 bis 21:00 Uhr Erwachsene  Gymnastikhalle

Wing Chun
Mittwoch: 19:00 bis 21:00 Uhr alle   JZ Rumeln
Freitag: 18:30 bis 20:00 Uhr alle    Gymnastikhalle /  
        Keller

Rumelner TV „Gut Heil“ 1900 e.V.
Am Sportplatz 15
47239 Duisburg

mail@rtv-kampfkunst.de
www.rtv-kampfkunst.de
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Liebe Sportsfreunde des RTV, 

seit September 2018 bietet der RTV 
die effektive Selbstverteidigung         
Wing Chun für Groß und Klein an.

Aufgrund der großen Nachfrage bei 
den Kindern, bieten wir seit diesem 
Jahr eine weitere Trainingszeit am 
Freitag im Jugendzentrum Rumeln 
an. 
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Gerade die Kinder waren im letzten 
Jahr, trotz Trainingsausfall auch beim 
online Training zahlreich und mit gro-
ßer Freude dabei.

Durch die aktuellen Corona Maß-
nahmen können wir zur Zeit wieder 
Präsenztraining anbieten. In den 
Trainingseinheiten wird den Kindern 
spielerisch die chinesische Kampf-
kunst beigebracht. Bei einen Mix 
aus Bewegungs - Kooperations und 
Rollenspielen sowie Konzentration 
und Meditationsübungen erlernen die 
Kinder ganz nebenbei  auch die chi-
nesischen Kampfkunst Begriffe und 

somit gestaltet sich ein vielseitiger 
Unterricht.                                                                                                              
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Bei Interesse bieten wir freitags auch 
ein gemeinsames Eltern / Kind Trai-
ning an. 

Wir bieten folgende Trainingszeiten 
an.                                                          Wing 
Chun Kids Training ab 6 Jahren:                                                  
mittwochs von 18 Uhr bis19 Uhr                                                                
freitags von 18:30 Uhr bis 19:15 Uhr  
(freitags sind noch wenige Plätze frei )                                                                               
Kontakt:Nico Ratti Tel.0163/8857869

Wing Chun 

EFFEKTIV

Die wohl effektivste Kampfkunst für 
die Selbstverteidigung wurde von ei-
ner Frau gegen körperlich überlege-
ne (männliche) Angreifer entwickelt.
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Wing Chun ist ein ausgefeiltes Trai-
ning der Taktiken Wahrnehmung für 

blitzschnelle reflexartige Reaktionen 
auf unvorhergesehene Angriffe.
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Wing Chun beruht auf einem logi-
schen Konzept.

Jedes Übungsprogramm baut, von 
den einfachen Bewegungen des An-
fängers bis zu den Meisterprogram-
men, auf dem vorhergehenden auf 
und führt Sie ohne Umwege zur in-
tuitiven Anwendung der gelernten In-
halte. 

Wing Chun bietet Ihnen eine klare 
und nachvollziehbare Methodik für 
Ihren Erfolg.
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

AUTHENTISCH

Ip Man Wing Chun Kung Fu steht in 
der taoistischen Tradition und war ur-
sprünglich eine Kampfkunst, die nur 
wenigen zugänglich war. 

In diesem „Familiensystem“ war Ip 
Man der letzte Großmeister des Wing 
Chun Kung Fu. 

Wir vermitteln den authentischen Stil, 
den der Großmeister an seine

beiden Söhne Ip Chun und Ip Ching

weitergegeben hat. 

Für uns ist Sifu Horst Drescher der 
Ansprechpartner

für ein authentisches Ip Man Wing 
Chun in Deutschland.

PRAKTIKABEL

Wing Chun wird in einem partner-
schaftlichen Training vermittelt. Um 
Wing Chun zu praktizieren brauchen 

Sie weder „ein Fitnessmonster“ noch 
ein „Muskelberg“ zu sein, sondern 
kann in jedem Alter ohne besondere 
Voraussetzungen erlernt werden.

Wing Chun Training: 

mittwochs von 19:30 Uhr bis 21 Uhr 
im Jugendzentrum Rumeln.

Freitags von 18:30 Uhr bis 20 Uhr 
beim RTV .

Kontakt:

Nico Ratti Tel.:0163/8857869

Bernd Siebert.:0151/52854364
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Fußball-Abteilung
Mannschaftsverantwortliche
1. Herren  Ali Karakas
2. Herren  Volker Berdelmann 
3. Herren  Stefan Hufen
4. Herren  Stephan Ketels

AH Markus Ricking

Futsal:  Marcel Jotic
 Marlon Walter

A1:  Christian Jennes
A2:  Jörg Franken
 Jürgen Seck
 Holger Busshuven

B1:  Mika Stalleiken
 Jörg Sievers

C1:  Christian Jennes
 Eren Alici
C2:  Andre Schröder

D1: Can Bahtiyar
D2: Daniel Ganouni
 Wolfgang Ziemer

E1 & /E2: Marcel Hoffmann
 Andre Pfeiffer
 Marco Busch
E3: Thorsten Eichwald
 Markus Kucklich
E4: Matthias Köpp

F1:  Sarah Tröger
 Mike Brunnen
 Jonah Siebert
F2:  Andre Engel
F3: Christian Röttges
 Timo Stalleiken

G1/G2:  Steffi Busch
G3:  Jan Belau/ Janina Plücker
G4:  Holger Schmidt
 Christopher Schwarz

Handicap: Stephan Ketels 

Abteilungsleiter Senioren:
Christian Fieberg
Mobil: 0177 – 62 75 889
E-Mail: chfieberg@arcor.de

Abteilungsleiterin Jugend:
Yvonne Moczala
Mobil 01573/7257680
E-Mail: yvonne.moczala@gmail.com

Geschäftsführer Senioren:
Frank Moczala
Tel.: 0175 / 2659 293
E-Mail: fender65@alice-dsl.net
Funktion: Spielbetrieb

Geschäftsführer Jugend:
Jürgen Seck
Tel.: 0 21 51 – 40 82 07
Mobil:0172 – 21 21 710
E-Mail: jseck@arcor.de

Seniorenobmann:
Holger Schmidt
Mobil: 0171 – 697 24 59
E-Mail: hoschschmidt@web.de

Jugendobmann:
Jose Rivera
Mobil: 0160 – 367 7935

Kassierer Senioren:
Peter Schulenburg
Mobil: 0178 – 40 40 234
E-Mail: peterschuschu@aol.com

Kassierer Jugend:
Daniel Ganouni
0177/3667553

Aktuelle Daten immer unter 
rtv-fussball.de

Ansprechpartner
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Fußball-Abteilung

Gute Nachrichten in der Welt sind sel-
ten geworden – umso schöner ist es, 
dass es gute Nachrichten von der E3 
des RTV gibt.

Wir haben unsere Liga im zweiten 
Halbjahr 2021 als Erstplatzierter in 
der Tabelle abgeschlossen – das 
auch sehr souverän und dabei kein 
Spiel verloren (8 Siege an den ersten 
8 Spiel-tagen und zwei Unentschie-
den am Ende). Das führte uns zu 26 
von 30 möglichen Punkten bei einem 
Torverhältnis von +32 (43:11). Klas-
se! Das Trainerteam ist sehr stolz auf 
seine Mannschaft.

Die Saison begann mit einem alles 
überragenden 12:0 beim TV Kapellen 
II und setzte sich mit einem 4:1 ge-
genden GSV Moers III fort. Es folgten 
zwei 4:0-Siege gegen Haesen-Hoch-
eide II und den TV Asberg II. Danach 
gab es drei knappere Matches. Dem 
3:1 Auswärtssieg beim FC Meerfeld 
II folgte ein 5:3 zuhause gegen Ka-
pellen. Abschließend wurde das Top-
Spiel gegen Moers mit 2:1 gewonnen. 
Der 5:1-Sieg gegen Haesen zuhause 
besiegelte dann den ersten Platz in 
der Tabelle. Die zwei Unentschieden 
zum Schluss kann man unter dem 
Thema Ausgalopp verbuchen (3:3 
bei Asberg und 1:1 zuhause gegen 

E3 (U9)
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Meerfeld). Alles in allem also eine 
hervorragende Runde, die wie immer 
durch etliche Begleittermine abge-
rundet wurde. Einem Thema haben 
wir dabei besondere Beachtung ge-
schenkt: der Inklusion. Hierzu hat uns 
Mike, ein aktiver Boxer mit einer Un-

ter-schenkelamputation besucht und 
uns erklärt, wie er so seinen Sport 
und sein Leben managed. Das Team 
war mit einer Menge Fragen dabei 
und hat erleben dürfen, dass eine 
Behinderung keine Behinderung sein 
muss. „Mike macht Mut“ hieß sein 

Fußball-Abteilung
E3 (U10)

24



E3 (U10)
Fußball-Abteilung

Programm und ist absolut empfeh-
lenswert. Zudem haben wir an unse-
rem regelmäßigen „Tag der Begeg-
nung“ eine Stadiontour gemacht, hier 
ging es dieses Mal zum BVB. Dieser 
Tag steht bei uns immer im Zeichen 
der Mannschaft und lässt uns immer 
weiter zusammenwachsen.

Der erste Spieltag ist mittlerweile 
ebenfalls gespielt. Uns erwarten har-
te Gegner, dennoch konnten wir das 
erste Spiel souverän mit 4:0 gegen 
den SV Budberg III gewinnen.

Also, auf geht’s in die neue Saison 
und bleibt bitte alle gesund.

Vamos RTV!
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Fußball-Abteilung
G1 (U7)

Die Mannschaft 2034: Auch Coro-
na konnte uns nicht stoppen.

Unser Ziel ist klar: Wir spielen 2034 
im WM-Endspiel und Mama & Papa 
sitzen als Berater auf der Tribüne. *

Warum wir das schaffen? Na, weil 
aus unserem wilden Haufen mittler-
weile dank Steffi, Alex, Serkan, Ünal, 
Calvin und Ben eine tolle Truppe zu-
sammengewachsen ist. Auch in der 
schwierigen trainingsfreien Zeit ist 
der Kontakt nie abgerissen und wir 
wurden toll virtuell gecoacht.

Wir haben nun nicht nur eigene Tri-
kots und einen Schlachtruf, unser 
Sturm schießt bei unseren ersten 
Bambini-Spielrunden auch schon flei-
ßig Tore. Dies mit unserer starken Ab-
wehr und einem Top- Torwart auch oft 
ohne ein Gegentor zuzulassen. 

Natürlich haben wir durch unsere Sie-
ge schon das Interesse von zahlrei-

chen Sponsoren geweckt. Wir bedan-
ken uns für die starke Unterstützung 
durch: 

• Die Augenärzte Dr. med. Alexander   
  Kammerzell und Aziz Iltümür

• RUHR REAL: Die Flächenfinder der       
  Metropole Ruhr

• K2 Kfz-Ersatzteile-Grosshandel  
  GmbH

Ein bisschen Platz haben wir aber 
noch auf unserer Ausrüstung: Einfach 
melden :-)

Ihr seid neugierig, oder sogar Talents-
couts: Dann kommt doch einfach zu 
unseren Spielen. Wir freuen uns auf 
Euren Besuch! 

Eure RTV-Fußball-Bambinis

* Ok, ich gebe zu:  
Dies ist der Traum des Autors :-)
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G3 (U6)
Fußball-Abteilung
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Fußball-Abteilung
3. Mannschaft

„Heiß wie’ne Fritte,  
Rumelns Dritte!“

Auch in diesem Jahr bleiben unsere 
Jungs von der Dritten dem eigenen 
Motto treu und spielen wie auch in 
den Vorjahren um die obersten Plät-
ze der Kreisliga B mit. Während man 
in den vergangenen Spielzeiten stets 
Betreuer, Trainer und vor allem Lei-
stungsträger in die erste Mannschaft 
führen konnte, durfte Coach Hufen 
für diese Saison erstmalig aus den 
Vollen schöpfen. Das Stammpersonal 
konnte gehalten werden und mit Luis 
Domke, Niclas Engels, Joel Schmet-
ter und Daniel Czegledi fanden gleich 
vier Spieler aus der eigenen A-Ju-
gend den Weg in die Kulttruppe des 
roten Zottelbarts Stefan Hufen. Mit 
Deldar Zakholy schloss sich zudem 
auch noch ein echter Torgarant des 
Fußballkreises den „Men in Black“ an 

und komplettiert seitdem die ohne-
hin schon hochkarätige Offensive als 
echter Allrounder. Aus der „Vierten“ 
und der „Alten Herren“ schwingen 
seit der Rückrunde auch Sebastian 
Hastedt und Marco Kindiger die alten 
Knochen nochmal für die Dritte und 
unterstützen den weiteren Weg aus 
dem vergangenen Jahr.

Nach einem holprigen Saisonstart im 
vergangenen Sommer, mit einer Auf-
taktniederlage beim Ligaprimus aus 
Neukirchen und einem enttäuschen-
den Remis gegen die Zweitvertretung 
von Rheurdt-Schapalala, knallten die 
Jungs der Dritten den Rest der B-
Liga kurz und klein. Besonders unter 
die Räder kam dabei der ungeliebte 
Nachbar vom Netto-Parkplatz an der 
Schwafheimer Stadtgrenze. In einer 
historischen Fußball-Gala deklas-
sierte unsere trinkfreudige Truppe die 
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Grünen und schoss sie mit 6:0 vom 
AEG zurück an den Wieen. Bis heute 
trifft man die Angehörigen des FCR 
mit gesenktem Blick beim örtlichen 
REWE und sucht vergeblich nach trö-
stenden Worten.

Trotz fortwährender Partyeskapaden 
und ungebremster Bierliebe verbu-
chen unsere Jungs also in den ersten 
16 Partien ganze 36 Punkte. Wäh-
rend man in so manch anderer Liga 
mit dieser Ausbeute die Tabellenfüh-
rung bekleiden dürfte, steht „Die Drit-
te“ in der laut DSF „stärksten B-Liga 
aller Zeiten“nur , aber dafür souverän, 

auf dem zweiten Tabellenplatz hinter 
dem übermächtigen Konkurrenten 
aus Neukirchen. Auch wenn beide 
Teams im Saisonauftakt noch ziem-
lich auf Augenhöhe agierten, setzten 
sich die scheinbar reichgespritzten 
Neukirchener im Verlauf des Jahres 
immer weiter ab. Nach der knappen 
2:1-Hinspielniederlage zogen unse-
re „Men in Black“ im Rückspiel dann 
auch klar mit 1:4 den Kürzeren. So 
spielt der FC Neukirchen-Vluyn 2 
mittlerweile in einer eigenen Liga und 
besetzt mit ziemlicher Sicherheit den 
direkten Aufstiegsplatz für die Kreis-
liga A. 

Fußball-Abteilung
3. Mannschaft
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zur Abteilungsversammlung der Fußballabteilung des
Rumelner TV am

 
Mittwoch, dem 04.05.2022

um 19.00 Uhr im RTV – Vereinsheim

Jedes Mitglied ab 16 Jahre hat volles Stimm- und 
Wahlrecht in der Versammlung

Anträge können bis zum 27.04.2022 beim Vorstand 
schriftlich vorgelegt werden. Anträge werden zur Mitgliederversammlung 

als Ergänzung der Tagesordnung unter Sonstiges behandelt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Ehrung der Verstorbenen
3. Benennung des Protokollführers
4. Bericht des Vorstandes
5. Wahl des Versammlungsleiters
6. Entlastung des Vorstandes
7. Neuwahlen
 • Abteilungsleiter Senioren (2 Jahre)
 • Abteilungsleiter Junioren (1 Jahr)
 • Geschäftsführer Senioren (1 Jahr)
 • Geschäftsführer Junioren (2 Jahre)
 • Obmann Senioren (2 Jahre)
 • Obmann Junioren (1 Jahr)
 • Kassierer Senioren (2 Jahre)
 • Kassenprüfer
 • Ältestenrat (bis zu 4 Mitglieder)
8. Informationen rund um die Infrastruktur AEG/Waldborn
9. Sonstiges

Mit sportlichem Gruß
Der Vorstand



Fußball-Abteilung

Für den zweiten Platz an der Sonne 
legen unsere Jungs trotzdem Woche 
für Woche das Handtuch aus und re-
servieren damit den möglichen Rele-
gationsplatz für die Kreisliga A, sowie 
die Chance auf eine neue unverges-
sliche Aufstiegsparty an der Playa de 
Palma de Mallorca (de Rumeln).

Abhängig ist die Relegation jedoch 
noch von der Zahl der Moerser Ab-
steiger aus der Bezirksliga und wird 
erst mit Abschluss der Spielzeit final 
geklärt. Wer bis dahin nichts verpas-
sen möchte, findet die Eskapaden 

und sportlichen Erfolg liebevoll bei 
Facebook und Instagram unter @ru-
melnsdritte dokumentiert. 

Bleibt hungrig. 

Bleibt heiß wie’ne Fritte,

Eure Dritte!

3. Mannschaft
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Fußball-Abteilung

Standard halten, Zukunft gestalten,

unser RTV bietet allen Mitgliedern at-
traktive Platzanlagen mit 2 Rasenplät-
zen am Waldborn sowie 2 Kunstrasen-
plätzen am AEG, was im unmittelbaren 
Umfeld sicherlich seinesgleichen sucht. 
Jedoch sollten WIR uns auf dem Stan-
dard von heute nicht ausruhen, denn 
nach dem neuen Kunstrasenplatz ist 
vor dem neuen Kunstrasenplatz. Der 
Verein alleinig ist finanziell nicht in der 
Lage, dieses tolle sportliche Umfeld 
aus eigenen Mitteln immer den Anfor-
derungen der Zukunft anzupassen, 
sondern auf weitere Mittel angewiesen.

Gerade für die Jugendarbeit beim RTV 
ist es außerordentlich wichtig, nicht nur 
das passende Umfeld bereit zu stellen, 
sondern auch die Jugendarbeit im Ver-
ein zu fördern. Hier gilt es im Besonde-
ren unsere ehrenamtlichen Trainer so 
gut es geht zu unterstützen, zu schu-
len und uns so einen Vorsprung vor der 
Konkurrenz nachhaltig zu verschaffen. 
Im Bereich Jugendarbeit beim RTV 
liegt die Zukunft des gesamten Vereins, 
denn die E-Jugend von heute sind die 
Senioren der Zukunft. Natürlich kann 
ein Förderverein das Unmögliche nicht 
möglich machen, aber er ist bestrebt 
seinen Teil dazu beitragen, die Zukunft 
positiv zu gestalten.

Allerdings braucht der Förderverein 
dich. Ja genau dich! Du, der du dich 
beim RTV heimisch fühlst, deine Ju-
gend in diesem Verein verbringst oder 
verbracht hast. Du, der möchte, dass 
sein Kind guten Fußball lernt und sich 
sportlich weiterentwickelt, oder du, der 
seit der Kindheit beim RTV spielt und 

jetzt in den Senioren seine Heimat ge-
funden hat. Natürlich auch dich, der 
samstags Jugendfußball gucken geht 
und sonntags bei einem Bierchen die 
Erste, Zweite, Dritte oder Vierte Mann-
schaft verfolgt. Auch dich suchen wir, 
der ein Gewerbe betreibt und sich mit 
einer Bandenwerbung gerne präsentie-
ren möchte. Wie suchen euch alle, die 
ihr bereit seid, ab 2 € im Monat als Mit-
gliedsbeitrag zu zahlen, damit der RTV 
auch weiterhin eine sehr gute Adresse 
im Duisburger Sport bleibt.

Ein Bierchen im Monat weniger, eine 
Tafel Schokolade weniger oder ein Eis 
weniger und stattdessen die Zukunft 
des RTV auf sichere Beine stellen. Es 
lohnt sich einfach die Arbeit des För-
dervereins zu unterstützen. Übernimm 
auch du die Verantwortung für unseren 
RTV!

Liebe Mütter, Väter, Omas, Opas, Tan-
ten, Onkel, Spieler, Ehemalige und 
Freunde, ihr findet den Mitglieds- oder 
Bandenwerbungsantrag für den För-
derverein auf unserer Homepage rtv-
foerdervein.de

Für jegliche Fragen, Anregungen und 
Anmerkungen stehen wir natürlich je-
derzeit gerne zur Verfügung!

Alle gemeinsam für unseren RTV!

 Bleibt gesund und habt Spaß an dem 
was ihr tut!

Der Vorstand Stephan, Chris und Den-
nis

Standard halten - Zukunft gestalten

Förderverein

32



rtv-foerderverein.de



zur Abteilungsversammlung der Basketballabteilung
 

am Dienstag, 17.05.2022, 
um 19:30 Uhr im RTV-Jugendraum

(Teilnahme nur geimpft, genesen oder gestestet (nicht älter als 24 Stunden) mit Nachweis)
laden wir herzlich ein.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Protokoll der letzten Abteilungsversammlung
4. Jahresbericht des Abteilungsvorstandes
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Kassenwartin
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahl des Versammlungsleiters
10. Wahlen
 a) stellv. Abteilungsleiter/-in
 b) stellv. Geschäftsführer/-in
 c) stellv. Kassenwart/-in
 d) stellv. Jugendwart/-in
 e) stellv. Schiedsrichterwart/-in
 f)  stellv. Pressewart/-in
11. Sonstiges

Ich lade alle Mitglieder der BB – Abteilung herzlich ein, an unserer Jahres-
hauptversammlung teilzunehmen.

Achtung:
Teilnahme nur geimpft, genesen oder getestet  
(nicht älter als 24 Stunden) mit Nachweis!

Mit sportlichem Gruß 
Patrick Grabow -Abteilungsleiter-

34



Basketballabteilung
Überblick

Damen 1 sichert sich den ersten 
Sieg in der Regionalliga
Am 11. Spieltag war es endlich so 
weit und die erste Damenmannschaft 
holte sich den ersten Sieg in der Re-
gionalliga. Mit nur 8 Spielerinnen war 
man nach Hürth gefahren und ge-
wann letztendlich mit 56:64. So konn-
te man die Hinrunde doch noch etwas 
angenehmer gestalten. Obwohl sich 
das Team der BG Duisburg West auf 
dem letzten Tabellenplatz 
befindet, besteht noch eine 
Chance darauf, die Liga zu 
erhalten. 

In den letzten Wochen und 
Monaten konnte aufgrund 
von Krankheit und Verlet-
zungen nur selten auf den 
kompletten Kader zurück-
gegriffen werden. Die Da-
men bleiben jedoch opti-
mistisch und den ein oder 

anderen Sieg wird man mit Sicherheit 
noch einfahren können.

Für die BG Duisburg West spielen: 
Linda Berning, Marleen Derißen, 
Charlotte Joosten, Mandy
Krakowski, Nina Lohmann, Louisa 
Minhorst, Melda Öz, Laura Rebatz, 
Franziska Schacht, Klara
Schüren-Hinkelmann, Laura Stolz, 
Aileen Uhlenbaum und Kaja Wirtz
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Basketballabteilung
Überblick

Damen 2: 2. Platz in der Bezirks-
liga

Die Reserve der BG hat eine schwie-
rige Saison. Durch viele Rückzüge 
innerhalb der Liga haben die Damen 
leider nur eine 5er Liga und haben so 
oft lange Wartezeiten zwischen ihren 
Spielen. Erfreulich ist zu sehen, dass 
viele Damen den Weg zurück in die 
Halle gefunden haben. Ein Kader 
von 16 Spielerinnen trainiert fleißig, 
was sich auch im zweiten Tabellen-
platz wiederspiegelt. In den verblei-
benden Spielen wollen die Damen 
den Rest gewinnen und freuen sich 
jetzt schon auf die nächste Saison in 

einer hoffentlich vollen Liga.

Herren 1: 2. Platz Bezirksliga

Schwieirig gestaltete sich der Start 
der neuen ersten Herren. Bedingt 
durch viele Abgänge trat man den 
bitteren Weg in die Bezirksliga an. 
Spiele man vor Corona noch mit zwei 
Team in der Landesliga , muss man 
sich jetzt mit einem Team begnügen. 
Dies verläuft zum größten Teil sehr 
erfolgreich. Lediglich Platz ein ist 
unerreichbar, da dort das Team von 
Sterkrade zu stark ist. Dennoch sind 
die Herren hochmotiviert Platz zwei 
zu erreichen, was auch als realistisch 
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Basketballabteilung
Überblick

einzuschätzen ist. Für die nächste 
Saison werden sich die Herren dann 
zusammensetzen, um Pläne für den 
Wiederaufstieg in die Landesliga zu 
machen.

Herren 2: 2 Platz Kreisliga

Mit einem vollen Kader und einer vol-
len Liga können die 2. Herren einen 
gelungenden Start nach Corona ver-
melden.
Zweimal die Woche trainieren die 
Herren von Michael Schmitz und ha-
ben das Ziel die Liga zu gewinnen. 
Dabei sind sie auf einem guten Weg. 

U16: 6. Platz in der Oberliga

Ein schwieriges Jahr liegt hinter un-
seren Jungs. Durch Corona fehlen 
ihnen fast 2 Jahre Ausbildung. Dazu 
kommt das sie als jüngerer Jahrgang 
oft den körperlichen Gegner unterle-
gen sind. Dennoch bemühen sich die 
Jungs jedes Spiel und geben trotz ei-
niger hohen Niederlagen nie auf  und 
kämpfen bis zum umfallen. Für die 
neue Saison hofft man dann als älte-
rer Jahrgang wieder an alte Erfolge 
anzuknüpfen.

U14: 5. Platz in der Oberliga

Wie auch schon in der U16 war hier 
der Übergang äußert schwer. Viele 

Abgänge erschweren ein erfolgrei-
ches Abschneiden, doch kommen 
zur Zeit immer mehr Kinder dazu. 
Die U14 freut sich über jedes neue 
Kinder, auch wenn es noch keine Er-
fahrung mit dem Basketball hat. 

U12: 6. Platz in der Oberliga

Ein kompletten Neuanfang hat die-
ses Jahr unsere u12 hinter sich. Mit 
fast kompletten Anfängern ging man 
in die Saison und muss ordentlich 
Lehrgeld zahlen. Dennoch sind die 
Kinder sehr motiviert und lassen sich 
auch von hohen Niederlagen nicht 
unterkriegen. Schön zu sehen ist, 
dass zur Zeit über 20 Kinder dabei 
sind, sodass es im nächsten Jahr 
warhscheinlich zwei Team geben 
wird und man den guten Neuanfang 
ausbauen kann.

U10 und jünger

Unsere kleinsten nehmen dieses 
Jahr nicht am Spielbetrieb teil. Zu 
groß war die Ungewissheit mit Coro-
na. Dennoch trainieren über 40 Kin-
der zwischen 6 und 10 Jahren, was 
für die Coaches ein gutes Zeichen 
ist. Hier wird gerade der Grundstein 
für viele Jahre gelegt und wir freuen 
uns über jedes neue Kind. 
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Volleyballabteilung
Damen 1

Nach der abgebrochenen Saison 
2020/2021, ging es für die 1. Damen 
vom Rumelner TV zum zweiten Mal in 
die „erste Verbandsliga-Saison“. 

Das Ziel blieb jedoch das gleiche: 
Nichts mit dem Abstieg zu tun haben 
und eine Platzierung in der oberen Ta-
bellenhälfte. Mit Franzi (aus Münster) 
und Luisa (aus Moers) kamen sogar 
zwei Neuzugänge dazu, die das Team 
noch einmal verstärkten. Zudem konn-
ten zwei neue Sponsoren gewonnen 
werden, SweetHome Handwerkerser-
vice stattete die Mädels direkt mit neu-
en Trikots und Trainingsanzügen aus, 
die Rumelner Dorfküche sponserte 
neue Einspielshirts. 

Los ging es bereits im September, 
als der Rumelner TV die Stadtmeis-
terschaften der Volleyball-Damen im 
heimischen AEG ausrichtete. Als klas-
senhöchstes Team war man natürlich 
Favorit, und dieser Rolle wurde man 
auch gerecht. Der RTV ließ nichts an-
brennen, verlor keinen Satz und holte 
souverän den Stadtmeister-Titel. Auch 
der Start in die Saison, die Mitte Ok-
tober begann, verlief optimal. Gegen 
das starke Team aus Geldern wurde 
es im heimischen Krupp-Gymnasium 
am 1. Spieltag zwar spannend, den-
noch behielt Rumeln die Oberhand 
und gewann 3:2. Gegen Solingen, 
Düsseldorf und Verberg wurden dann 
jeweils drei Punkte eingefahren.
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Volleyballabteilung
Berichte

So war das Spiel gegen die 2. Mann-
schaft vom SV BW Dingden Anfang 
Dezember das Top-Spiel der unge-
schlagenen Teams. Die starke Reser-
ve des Zweitliga-Vereins konnte fast in 
den fünften Satz gezwungen werden, 
leider wurde der 4. Satz knapp mit 
29:31 und das Spiel damit mit 1:3 ver-
loren. Trotzdem zeigte das Rumelner 
Team wie auch in der gesamten Sai-
son eine starke Leistung. Das letzte 
Spiel des Jahres gegen Neuss wurde 
wieder souverän gewonnen, sodass 
man sich in der oberen Tabellenhälfte 
festsetzen konnte. Im Verfolgerduell 
gegen Wuppertal Mitte Januar ver-
letzte sich mit Viki eine sehr wichtige 
Spielerin auf der Mitte-Position leider 

schwer am Knie. Das Spiel wurde ver-
loren, dennoch sprang nach der Hin-
runde aber noch ein respektabler 3. 
Platz heraus. 

Die Rückrunde begann genauso wie 
die Hinrunde: Ein sehr knapper Sieg 
gegen Geldern (3:2), jeweils drei Punk-
te gegen Solingen und Verberg und 
eine 1:3-Niederlage gegen den schon 
als Aufsteiger feststehenden Spitzen-
reiter aus Dingden. Dabei halfen mit 
Milena (Damen 2), die ihre Sache bei 
ihren Einsätzen sehr gut machte, und 
Marlen (Damen 3) sogar Spielerinnen 
aus den Bezirksklasse-Teams aus. Im 
Nachholspiel gegen Düsseldorf, das 
wegen Corona verlegt werden musste, 
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gab es unter der Woche eine 2:3-Nie-
derlage, trotzdem liegt der RTV mit 23 
Punkten aus 12 Spielen weiterhin auf 
Platz 3. 

Zwei Spiele stehen noch aus, die na-
türlich beide gewonnen werden sollen. 
Und egal ob am Ende ein 3. oder 4. 
Platz herausspringt, die erste kom-
plette Verbandsliga-Saison für die 
Rumelnerinnen war auf jeden Fall ein 
voller Erfolg. Nächste Saison will das 
Team wieder oben mitspielen und wei-
ter angreifen. Vorher geht es aber in 
den Sand, denn ab Mai geht die Be-
ach-Saison los.

Volleyballabteilung
Damen 1
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Volleyballabteilung
Damen 2

Seit dieser Saison steht die Damen 2 in 
neuer Konstellation auf dem Feld.

Die Mädels der ehemals zweiten und 
dritten Mannschaft haben sich im vergan-
genen Sommer zusammengetan, um ge-
meinsam das große Ziel Bezirksliga-Auf-
stieg anzugehen.

Drei Mal pro Woche finden sich seitdem 
motivierte Spielerinnen zahlreich in der 
Halle ein, um gemeinsam Technik und 
Taktik zu verbessern. Aus den beiden 
Mannschaften ist schnell ein großes 

Team geworden und das Trainerteam aus 
Herren und Damen 1 ist mit der stetigen 
Entwicklung sehr zufrieden. Das spiegelt 
sich auch an der Tabelle wider: 

Von Saisonbeginn an ist die Damen 2 
Spitzenreiter in ihrer Bezirksklasse. Aktu-
ell trennt sie nur noch ein 3:0-Sieg gegen 
die vierte Mannschaft aus Moers vom si-
cheren Aufstieg. 

Sie werden sicher alles geben, um auch 
diesen Sieg noch nach Rumeln zu holen.

www.rtv-volleyball.de
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Damen 2
Volleyballabteilung
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zu unserer diesjährigen ordentlichen 
Abteilungsversammlung Volleyball,die am

 
Dienstag, dem 31.05.2022

um 19:30 Uhr im RTV - Beacharena

stattfindet, möchte ich alle Mitglieder herzlich einladen.

Tagesordnung:
Weitere Anträge bitte an den Vorstand, sofern sie rechtzeitig einge-
hen werden wir diese auch noch  berücksichtigen.

1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung der Niederschrift Abteilungsversammlung Nov. 2021
4. Ehrungen
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Wahl eines Versammlungsleiters
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen
    O  Stelv. Vorsitzender/in
    O  Kassenwart/in
    O  Schiedsrichterwart/in
    O  Jugendwart/in
    O  Kassenprüfer/in11. Verschiedenes

Wir freuen uns auf unser Treffen
Wolfgang Büschken
(Abteilungsleiter)
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Handballabteilung
Handballjugend

In der Saison 2021/22 ist es der HSG 
VeRuKa Jugend zum ersten Mal in 
der Vereinsgeschichte gelungen, sich 
mit einem Team für die HVN Oberliga 
zu qualifizieren. Die C1-Jugend hat 
sich im September gegen die besten 
Mannschaften des HK Rhein Ruhr 
und des HK Wuppertal-Niederberg in 
zwei Turnieren den Platz gesichert. 
Über die bisherige Saison kann man 
eine positive Entwicklung auf und ne-
ben dem Platz sehen. Die Jungs sind 
mit und an ihren Aufgaben gewach-
sen, so verlief der Start in die Rück-
runde sehr gut. Gegen die Teams der 
HSG Velbert/Heiligenhaus und des 
ETuS Wedau hatte es in der Hinrunde 

noch nicht gereicht, im zweiten Aufei-
nandertreffen konnte sich die Jungs 
jeweils mit einem Sieg belohnen. Ak-
tuell stehen die Jungs nach 12 Spie-
len auf dem dritten Tabellenplatz. 
Die Mannschaften der C2, D und 
E-Jugend haben sich auf Kreisebene 
für die Kreisliga qualifiziert. Für unse-
re C2, die zum Großteil aus dem jün-
geren Jahrgang besteht, war die Auf-
gabe Kreisliga etwas zu groß und die 
Jungs warten sehnlichst auf das erste 
Erfolgserlebnis der Saison. Bei unse-
rer D und E-Jugend läuft es dagegen 
richtig gut. Aufgrund der Coronalage 
wurde die Saison im Dezember für 
sechs Wochen unterbrochen, somit 
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ist das aktuelle Tabellenergebnis der-
zeit nicht sehr aussagekräftig. Bei 
beiden Teams wäre der vierte Platz 
zum Saisonende ein realistisches 
Ziel. 
Unsere F-Jugend und Minis wach-
sen uns zahlenmäßig über den Kopf 
hinaus. Wir haben mit 20 F-Jugend 
Kindern und 30 Minis keine Nach-
wuchssorgen, aber aktuell ein Trai-
nerproblem. Um den Kids und ihren 
Bedürfnissen gerecht zu werden, 
müssen wir in nächster Zeit die Grup-
pen verkleinern. Dazu brauchen wir 
noch mehr engagierte Trainer, die 
bereit sind, die Kids bei ihren ersten 
Schritten im Handball zu begleiten. 

Handballabteilung
Berichte Junioren

Infos unter
hsgveruka.de
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Berichte Junioren
Handballabteilung
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Mit viel Energie und Motivation sind 
wir im September aus der Vorberei-
tung gestartet und konnten direkt 
im ersten Spiel einen knappen Sieg 
gegen den Aufstiegsfavoriten TSV 
Kaldenkirchen landen. Zu diesem 
Zeitpunkt war die Mannschaft nahe-
zu komplett und der coronabedingte 
Einfluss zeichnete sich primär durch 
Maskenpflicht auf der Tribüne oder 
3G-Pflicht bei allen Anwesenden aus. 
Auch die beiden folgenden Spiele im 
heimischen AEG konnten siegreich 
bestritten werden und wir gehörten 
schnell zur Spitzengruppe der Liga. 
Im vierten Spiel gegen die Zweitver-
tretung des TV Aldekerk mussten 
wir nach durchwachsener Leistung 

schließlich die erste Niederlage hin-
nehmen. Ab diesem Moment geriet 
ein kleiner Bruch in unser Gefüge 
und kurz darauf mussten auch wir die 
ersten positiven Coronafälle in der 
Mannschaft melden. 
Durch verschobene Spiele und vie-
le abgesagte Einheiten wurde der 
Spielfluss abrupt unterbrochen. Auch 
der Kader wurde entsprechend dün-
ner und wir mussten weitere Nieder-
lagen einstecken. Besonders bitter, 
dass im Dezember gleich zwei Spiele 
gegen direkte Konkurrenten mit ei-
nem Tor verloren gingen. So kam in 
gewisser Weise noch ein wenig Pech 
hinzu und zum Jahreswechsel wusste 
keiner so wirklich wie es weitergeht. 

Handballabteilung
Berichte Senioren
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Weder Spieler, Offizielle und schein-
bar auch nicht der Verband. Oftmals 
kursierten Gerüchte einer Saisonun-
terbrechung oder eines Abbruchs, 
doch dazu ist es bis heute nicht ge-
kommen. In den vergangenen beiden 
Monaten kamen dann weitere Coron-
awellen auf uns zu, wodurch wir er-
neut sehr unregelmäßig trainiert ha-
ben und auch viele Spiele abgesagt 
werden mussten. Dementsprechend 
haben wir weitere englische Wo-
chen vor der Brust, die wir bis Ende 
Mai noch bewerkstelligen müssen. 
Glücklicherweise ist es bei keiner be-
troffenen Person zu einem schweren 
Verlauf gekommen und alle konnten 

zeitnah nach der Quarantänephase 
zumindest wieder abseits der Platte 
unterstützen. Darüber sind wir zu-
nächst sehr glücklich!
Da die Gesundheit an erster Stelle 
steht und auch während der vergan-
genen Phase stand, ist das Sportliche 
dementsprechend ein wenig in den 
Hintergrund gerückt. Dennoch versu-
chen wir die Saison mit erhobenem 
Haupt abzuschließen und noch einige 
Siege einzufahren! Die Stimmung in 
der Mannschaft ist weiterhin gut und 
das Gefüge in Takt. Jeder schmeißt 
sich für den anderen rein und es wird 
im kompletten Team an einem Strang 
gezogen. Durch die angespannte Si-

Handballabteilung
Berichte Senioren
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Handballabteilung
Berichte Senioren

tuation um uns herum ist die Mann-
schaft noch weiter zusammengerückt 
und auch an trainingsfreien Tagen ist 
man dauerhaft im Austausch. Nun 
hoffen wir bis Saisonende von der 
weiter grassierenden Krise verschont 
zu bleiben und noch einige schö-
ne Spiele – gemeinsam mit unseren 
Fans – im AEG erleben zu können. 
Parallel laufen auch die Vorbereitun-
gen für die neue Saison auf Hochtou-
ren und die Verlängerung mit unse-
rem Trainerduo Mirko Szymanowicz 
und Rainer Puchala konnte zur Freu-
de aller schnell erzielt werden. Dazu 
konnten schon erste Neuzugänge 
vermeldet werden und es ist eben-
falls sehr erfreulich, dass sich bis 

dato kein Spieler dazu entschieden 
hat sich einem anderen Verein an-
zuschließen.  Da wir in der Hinrunde 
vermehrt Heimspiele hatten, sind die 
restlichen Spiele im AEG bis Saiso-
nende sehr gering. Dennoch würden 
wir uns freuen zu den verbleibenden 
Heimspielen im April (02.04./23.04.) 
oder am 07.05. (Lokalderby gegen 
den TV Kapellen) um 19 Uhr den ein 
oder anderen Zuschauer begrüßen 
zu dürfen! Wir werden selbstver-
ständlich versuchen den Besuch mit 
Einsatz, Kampf und hoffentlich zwei 
Punkten zu entschädigen.

Bis dahin bleibt gesund, 
eure 1. Herren der HSG
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Die laufende Saison begann mit ei-
nem großen personellen Umbruch. 
Mit einem menschlich wie sportlich 
gut aufgestelltem Kader ging die 1. 
Damen dann noch unter dem Trainer-
team Pannenbecker/ Mehlich in die 
Saisonvorbereitung. Eine laufintensi-
ve und anstrengende Vorbereitung, 
inklusive Trainingslager, sowie weite-
re Aktivitäten (Fahrradtour) schweiß-
ten das Team zusätzlich zusammen.
In der Vorbereitung kehrte Sina Sei-
fert (RA, LA) nach 2,5 Jahren Pause 
zurück zur HSG, kurz vor Saisonbe-
ginn stieß auch Mohadese Fattahi 
(zuletzt VfL Rheinhausen, RA) nach 
einer Verletzungspause zu den HS-
Girls. Im Oktober wechselte dann 

Melissa Nolden (RL, RM) aus der 
Oberliga-Mannschaft der Fortuna 
Düsseldorf nach Rumeln.
Die Saison startete mit einem nerven-
aufreibenden Unentschieden gegen 
den TV Issum, daran schloßen sich 
bis Dezember vier Siege und zwei 
Niederlagen an. Noch vor Weihnach-
ten trennten sich das Trainerteam 
und die Damen jedoch kurzfristig von 
einander. Bis Sebastian Wanders 
als neuer Trainer gewonnen werden 
konnte übernahm René Stockhorst 
die Trainerposition. Nach drei Nie-
derlagen, viel Verletzungspech und 
einigen Corona-Erkrankungen fingen 
sich die HSGirls und begannen wie-
der, ihr volles Leistungsvermögen ab-

Handballabteilung
Berichte Damen 1 2021/2022
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Berichte Damen

zurufen. Gegen Lintfort und Wegberg 
(beide oberes Tabellendrittel) muss-
ten die Damen denkbar knappe Nie-
derlagen hinnehmen, bis sie im Spiel 
gegen Waldniel endlich den ersten 
Sieg nach dem Trainerwechsel ein-
fahren konnten. Die postive Tendenz 
in der Deckungsarbeit und im Angriff 
soll nun beibehalten werden und zu-
sammen mit dem Teamspirit dafür 
sorgen, dass die HSGirls vom aktuell 
neunten Tabellenplatz ins Mittelfeld 
aufsteigen.

HSG VeRuKa 2.Damen

Unser Leitmotto für die Hinrunde der 
Saison 2021/2022 lautete (leider):
„Knapp vorbei ist auch daneben.“

Die Saison begann für uns wie üblich 
mit der Vorbereitung, allerdings stand 
auch diese (wie bereits die Saison 
2020/2021) im Zeichen von Corona.
Spärliche Impfmöglichkeiten, Infekti-
onen und die nicht unüblichen alter-
sabhängigen Gebrechen und damit 
verbundenen Ausfälle sorgten für 
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eine etwas holprige Vorbereitung.

In die ersten Spiele starteten wir dann 
zwar hoch motiviert, aber mit einer 
nicht wirklich gut besetzten Ersatz-
bank.
Hinzu kam, dass es uns einfach nicht 
gelingen wollte den Ball ins Tor zu be-
fördern statt auf den Torwart, an die 
Pfosten oder knapp darüber.
Im Ergebnis sah unser Punktekonto 
auf der Habenseite nach Ende der 
Hinrunde nicht grade rosig aus …
aber wie heißt es so schön: Gut Ding 
will Weile haben.

Was uns als Mannschaft auszeich-
net ist unter anderem die Tatsache, 
dass wir es trotz aller Widrigkeiten 
geschafft haben uns doch wieder auf-
zurappeln und weiterzumachen.

Mit unseren Rückkehrern und Neuzu-
gängen hoffen wir nun den guten Lauf 
aufrecht zu erhalten und die Rückrun-
de erfolgreich zu Ende zu bringen.

Wir freuen uns auf die restlichen 
Spiele und einen guten Start in die 
Saison 2022/2023.
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Trotz der coronabedingten Einschrän-
kungen bot die Leichtathletik-Abtei-
lung des RTV auch im vergangenen 
Jahr wieder die Abnahme des Sport-
abzeichens an. Von Juni bis Septem-
ber konnten sowohl Vereinsmitglieder 
als auch externe Sportbegeisterte ihr 
sportliches Können in den verschie-
denen Disziplinen unter Beweis stel-
len.
86 Teilnehmer - darunter 66 Erwach-
sene und 20 Kinder/Jugendliche - 
nutzten dieses Angebot und erfüllten 
die geforderten Leistungen. 53 von 
ihnen erwiesen sich als besonders fit 
und erhielten ihr Abzeichen in Gold. 
Zudem wurde 26 mal das silberne 
und sieben mal das bronzene Abzei-
chen verliehen. 21 Absolventen er-
hielten dabei ein Jubiläumsabzeichen 
für eine „runde“ Zahl an erfolgreichen 

Teilnahmen. Besonders hervorzuhe-
ben ist hier Heinz Brosinski, welcher 
mit 45 Teilnahmen die höchste Zahl 
an erfolgreichen Abzeichen vorwei-
sen kann.
Am 21. November erfolgte dann die 
Ehrung im Vereinsheim am Waldborn 
und Sportabzeichenwart Stephan 
Pauwels überreichte den anwesen-
den Absolventen bei Kaffee und Ku-
chen ihre Urkunden und Abzeichen.
Die Sportabzeichensaison 2022 star-
tet voraussichtlich wieder im April. 
Die genauen Termine werden vorab 
auf der Homepage der Leichtathle-
tik-Abteilung bekannt gegeben.
Alle Interessierten sind dann wie im-
mer herzlich eingeladen, mittwochs 
ab 18 Uhr vorbeizuschauen und ihr 
Sportabzeichen beim Rumelner TV 
zu absolvieren.

Leichtathletikabteilung
Sportabzeichen 2021
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Als erste Athleten ins neue Jahr star-
ten die Brüder Timo und Robin Küp-
pers Ende Januar bei den Regionshal-
lenmeisterschaften der Region Nord 
des Landesverbandes Nordrhein in 
Rhede. Die beiden hatten sich für ein 
familieninternes Duell über 60 Meter 
entschieden. Dieses konnte Timo in 
7,47 sec für sich entscheiden. Ro-
bin erreichte das Ziel nach 7,63 sec. 
Hiermit belegten die beiden die Plätze 
zwei und drei. 

Nachdem bereits im Sommer wieder 
die ersten Athleten des RTV nach der 
Coronapause an Wettkämpfen teil-
nahmen, nutzte die Laufgruppe den 
Seidenraupencross-Lauf in Krefeld 
für ihren Saisonabschluss. Mit Jens 

Marten, Günter Markowsky, Frank 
Wiedelbach, Norbert Baumann, Hol-
ger Pribyl, Thomas Wachholz, Jürgen 
Brauer, Stefan Kutzka begaben sich 
insgesamt acht Läufer im RTV-Dress 
an den Start. Nach anspruchsvollen 
16 Kilometern und drei Hügeln er-
reichten alle erschöpft aber stolz das 

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2021
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Ziel. Die Staffel bestehend aus Tho-
mas , Jens und Jürgen belegte dabei 
den dritten Platz in der Teamwertung. 
Schnellster Rumelner Läufer war Nor-
bert in 1:28,37 h.

Als einziger für die kürzere 6,6 
km-Strecke entschieden hatte sich 
Thomas Meyer. Nach starken 27:48 
min erreichte er als sechster Läufer 
die Ziellinie.

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2021
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Leichtathletikabteilung recht 
herzlich zur zur Abteilungsversammlung der Leichtathletikabteilung 

 
 Mittwoch, den 18.05.2022 um 19:30 Uhr

in die Vereinsgaststätte Hosch‘s des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes

2. Wahl des Protokollführers/in

3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021

4. Jahresbericht der Leichtathletikabteilung

5. Kassen- und Kassenprüfbericht

6. Wahl des Versammlungsleiters/in

7. Neuwahl des Abteilungsvorstandes
 Stellv. Abteilungsleiter/in – Pressewart/in – Sportwart/in
 Gerätewart/in – Kassenprüfer/in

8. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Richter
-Abteilungsleiter-



Leichtathletikabteilung

Auch wenn im vergangenen Jahr pan-
demiebedingt nur wenige Wettkämpfe 
stattfanden, gelang es einigen Athle-
ten des RTV dennoch, sich mit ihren 
Leistungen in den Bestenlisten des 
Landesverbandes Nordrhein und der 
dazugehörigen Region Nord zu plat-
zieren. Genannt werden die Platzie-
rungen in den Top 20 des Landesver-
bandes und in den Top 10 der Region.

Von ganz oben grüßte Kirsten Meier in 
der Bestenliste des Landesverbandes 
Nordrhein. Mit ihrer Weite von 30,52 
m war sie vergangenes Jahr die bes-
te Diskuswerferin ihrer Altersklasse 
W40. Diese Weite sicherte ihr somit 

auch den Platz an der Sonne in der 
Bestenliste der Region.
Ihr gleich tat es Annamaria Friedrich 
(ebenfalls W40) als Schnellste in Ver-
band und Region über 100m (13,74 
sec). Im Weitsprung (4,33 m) und über 
200 Meter (29,71 sec) belegte sie zu-
dem die Plätze zwei und drei (Region: 
1 und 3).
Christian Prpitsch (Altersklasse M40) 
rangierte über 100 Meter auf Platz 
sechs (13,61 sec) und über 200 Me-
ter auf Platz 4 (27,80 sec) im Landes-
verband. In der Region Nord reichten 
diese Leistungen sogar für die Plätze 
zwei und eins.
Trotz nur einer Wettkampfteilnahmme 

Bestenlisten-Platzierungen
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gleich dreifach in beiden Bestenlisten 
vertreten war Robin Küppers (Männ-
erklasse). Im Kugelstoßen (12,37 m) 
und im Speerwurf (50,61 m) platzierte 
er sich jeweils auf Rang 10, im Diskus-
wurf landete er mit 36,50 m auf dem 
18. Platz im Verband Nordrhein. In der 
Regionsbestenliste brachten die Leis-
tungen mit Kugel und Speer jeweils 
den ersten Platz, die Diskusweite 
reichte zudem zu Platz zwei. 
 
Ältester RTV-Athlet in der Regions-
bestenliste war Heinz Brosinski. Im 
Diskuswurf seiner Altersklasse M75 
belegte er den zweiten Platz.

In der Altersklasse M15 belegte Moritz 
Czehak im 800m-Lauf den dritten und 
im Speerwurf den fünften Platz. Ta-
lent beim Speerwurf bewies auch sein 
jüngerer Bruder Jan als Viertplatzier-
ter in der M13. Er schaffte es zudem 
im Weitsprung (9.) und im 75m-Lauf 
(10.) in die Top 10 seiner Altersklasse. 

Gesellschaft erhält er dort durch eine 
Trainingspartner Simon Thrun (800m, 
Platz 5) und Jan Swierzy (Speerwurf, 
Platz 10).

In der nächstjüngeren Altersklasse 
M12 erzielte Noah Albrecht die zweit-
beste Weite mit dem 400 Gramm 
schweren Speer. Zudem schaffte er 
es auf Platz 5 im Hochsprung. Timo 
Adam belegt über 60m Hürden den 
siebten Platz.

Komplettiert wird werden die Rumel-
ner Athleten durch Magdalena Lud-
kiewicz mit Platz 8 im 800m-Lauf und 
Moa Kirchhoff mit Platz 5 im Hoch-
sprung (beide W15).

Bleibt zu hoffen, dass im Jahr 2022 
wieder mehr Wettkämpfe unter nor-
maleren Bedingungen möglich sind, 
um die Leistungen aus dem Vorjahr 
weiter zu verbessern.
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Liebe Schwimmer und 
Schwimmerinnen,

Hallo liebe Schwimmfreunde (und 
die, die es noch werden wollen),
die Schwimmabteilung kann mit Stolz 
vermelden, dass Sie endlich Auf-
schwung vermelden. Während der 
Ferien haben wir uns zusammenge-
setzt, um ein paar Änderungen zu be-
sprechen und in die Tat umzusetzen. 
Infolgedessen wurde fleißig an einer 
selbst entwickelten Software gearbei-
tet, um eine bessere Übersicht zu be-
kommen, was die Kontaktverfolgung 
und Anwesenheit unserer Kinder und 
Trainer*innen betrifft. Mit Freude kön-
nen wir euch mitteilen, dass wir jetzt 
digitalisiert sind.

Nach den Weihnachtsferien haben 
wir dann das Training mit viel Elan 
und Freude wieder aufgenommen, 
worüber sich vor alle die Kinder und 
Eltern sehr gefreut haben. Trotz Co-
rona sind unsere Gruppen im Wachs-
tum, so dass wir auch wieder einen 
Gold-Kurs anbieten können.

Außerdem konnten wir drei Trai-
ner-Anwärterinnen für uns gewinnen. 
Diese werden noch zu einem Lehr-
gang geschickt, um uns besser unter-
stützen zu können.

Die Wassergymnastik, bei der alle 

Teilnehmer*innen und die Trainer*in-
nen sehr viel Spaß haben, wird wei-
terhin mit Freude angenommen. In 
der zweiten Gruppe sind Neuan-
kömmlinge herzlich Willkommen.
Und zum Schluss noch ein besonde-
res Highlight. Nach Jahren können 
wir im Sommer auch endlich die See-
pferdchen Warteliste wieder eröffnen. 
Das Datum wird noch rechtzeitig be-
kannt gegeben. Informationen findet 
ihr auch auf unserer Homepage. 

www.schwimmen-rtv.de

Mit sportlichem Gruß

Die Trainer*innen 
der Schwimmabteilung

Schwimmabteilung
Infos
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zur Abteilungsversammlung der Schwimmabteilung
 

Montag, den 9. Mai 2022
um 19.00 Uhr im Vereinsheim des RTV

Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung der Niederschrift über die 
     Abteilungsversammlung vom 10.11.2021
4. Jahresbericht 2021 des Abteilungsvorstandes
5. Kassen und Prüfbericht 2021
6. Haushaltsplan Schwimmabteilung 2022
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahlen
 Kassenwart
 Kassenprüfer
 Sportlicher Leiter
10. Verschiedenes

Wir hoffen auf rege Teilnahme!!!

Mit freundlichen Grüßen

Florian Simmler
Komm. Leiter Schwimmabteilung
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zur Abteilungsversammlung der Turnabteilung
 

am Montag, 16.05.2022 um 19:00 Uhr
im Vereinsheim, Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:

1.   Wahl des Protokollführers / der Protokollführerin
2. Begrüßung durch die Abteilungsleitung
3. Bericht der Abteilungsleitung
4. Bericht der Kassenwartin
5. Wahl des Versammlungsleiters/ der Versammlungsleiterin
6. Entlastung des Abteilungsvorstandes
7. Wahlleiter 
8. Wahl des Pressewartes / der Pressewartin
9. Verschiedenes

Wir bitten um rege Beteiligung

Abteilungsleiterin

Julia Kok
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Turnabteilung
Neue Abteilungsleitung

Nach jahrelanger Abteilungsleitung 
hat sich unser ehemaliger Abteilungs-
leiter Werner Schulz in seinen wohl-
verdienten Ruhestand verabschiedet. 
Wir bedanken uns an dieser Stelle 
recht herzlich für die jahrelange Zu-
sammenarbeit.

Ab sofort startet die Turnabteilung 
nun mit geballter Frauenpower durch 
– wir begrüßen unsere neue erste Ab-
teilungsleiterin Julia Kok und unsere 
neue zweite Abteilungsleiterin Chris-
tina Mantler im Amt.

Unterstützt und beraten werden beide 
von unserer langjährigen Kassenwar-
tin Andrea König und der Geschäfts-
führerin Regine Wagner. 

Gerne könnt ihr euch mit jeglichen 
Anliegen bei unserem Team melden! 
Die jeweiligen Kontaktdaten findet Ihr 
auf unserer Homepage www.rtv-turn-
abteilung.de

Auf eine erfolgreiche Amtszeit! 
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Turnabteilung
Unser Team

Ende Februar war Fotografin Julia zu 
Gast in der Turnabteilung & hat uns 
ins rechte Licht gerückt! Die Turnab-
teilung ist zahlreich erschienen, bis 
auf einige krankheitsbedingte Aus-
nahmen.
Auf unserer Homepage und in den fol-
genden Vereinszeitungen bekommt 
Ihr nun nach und nach unsere jewei-
ligen Trainer vorgestellt, um stets den 

richtigen Ansprechpartner oder Trai-
ner für den jeweiligen Kurs zu finden.

Wir bedanken uns an dieser Stelle 
recht herzlich für die tollen Fotots!
Gerne möchten wir Euch nun unser 
Team vorstellen! Los geht´s …

Die gesamte Abteilung:

Unser Präventionsteam:
 
Oben von links nach rechts: 
Annegret, Heike, Verena, 
Trixi
Unten von links nach rechts: 
Helga, Helga, Anneli
Es fehlen Jutta, Beate, 
Bionda und Sabine
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Turnabteilung
Unser Team

Unser Kinderkurs Team (bis 6 Jahre):
Oben von links nach rechts: Vanessa, Ute, Sabine, 
Yvonne, Julia
Unten von links nach rechts: Helma, Andrea, 
Ann-Catherin
Es fehlen Susann, Christina, Anna

Unser Kinder-
kurs Team (ab 6 
Jahre):
Oben von links 
nach rechts: 
Patrick, Stephan, 
Christine, Sarah, 
Jan
Mitte von links 
nach rechts: 
Lilja, Ute, Andrea, 
Ann-Catherin, 
Silke
Unten von links nach rechts: Vanes-
sa, Julia, Verena, Mette, Trixi
Es fehlen Nina, Coleen
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Turnabteilung
Infos

Unser Fitnessteam:
Oben von links nach rechts: 
Nadine, Julia, Christina, Regi-
ne
Unten von links nach rechts: 
Vanessa, Sarah, Hannah
Es fehlte unsere Yoga Traine-
rin Janine (siehe Einzelfoto)
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Turnabteilung
Unser Kurs „Fit for Fun“

Sport macht Spaß, setzt Endorphine 
frei (oder: macht glücklich), ist ge-
sund und hält jung!

Wir sind ein bunt gemischter Haufen 
aus Frauen und Männern um die 40+, 
die gemeinsam auf vielfältige Weise 
Sport treiben. Wir kümmern uns da-
bei um die Kondition und den Mus-
kelaufbau bzw. -erhalt, aber auch um 
die Balance, Beweglichkeit, Koordi-
nation und Flexibilität. 
Das geht sowohl mit den verschie-
densten Sportspielen, wie Basketball, 
Badminton, Volleyball etc. als auch 
mit Gymnastik, gespickt mit Übungen 
aus dem Yogabereich für einen ge-
sunden Rücken und (abgeschwäch-
ten) Tabata Einheiten.
Durch privat organisierte Ausflüge so-
wie Fahrradtouren erweitern wir un-
ser Programm in den Ferien und an 
Wochenenden.
Wir treffen uns jeden Mittwoch von 
20:00- 22:00 in der Sporthalle Mari-

enfeldschule, Duisburg-Rumeln.

Sportliche Grüsse
Sabine und Bionda

Sabine Ehrentraut - 0157/88226887 
-  s.ehrentraut@arcor.de
Bionda Brückner - 01728/4758702 - 
bionda.brueckner@gmx.de

Jubiläum

Unsere Ehepaa-
resport-Truppe 
feiert 40jähriges 
Jubiläum!

Wir gratulieren 
ganz herzlich und 
wünschen noch 
einige weitere ge-
meinsame Jahre!
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Turnabteilung
Karneval beim Kinderturnen

In unserer Turnstunde, dienstags 
15.30 bis 17.00, haben wir Karneval 
gefeiert. 
Mit großartigen Wettspielen, welche 
sich unsere Trainerinnen Andrea und 
Sarah überlegt haben. 
Hinterher wurden wir mit etwas zu 
knabbern verwöhnt. Uns hat dieser 
Tag gutgefallen, da wir uns verkleiden 
durften, aber nur wer wollte. Schaut 
es euch an.

Das Aushängeschild des RTV

Die Frauengymnastiktruppe in der Mari-
enfeldschule, montags 20 Uhr, ist die äl-
teste und noch aktive Gruppe innerhalb 
des RTV.
Durch Gemeinsinn zum Sport, durch 
Toleranz, Hilfsbereitschaft und Kompro-
missbereitschaft wurde dieser Zusam-
menhalt weit über 50 Jahre durch Ehe-
malige und Euch geprägt.
Ihr seid noch die Generation, die trotz 
Beruf und Familie das Vereinsleben ohne 
„wenn und aber“ gepflegt hat. Hut ab vor 

Eurer Treue und dem Zusammenhalt!

Eure Anneli
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Seit Oktober 2021 bieten wir zwei 
Jumping Kurse für die Kids an. Einen 
Kurs für die kleineren Kinder, welche 
im Alter von 3 bis 6 Jahren sind, und 
einen Kurs für die größeren Kinder, 
im Alter von 6 bis 12 Jahren.
Im Vordergrund der Jumping Stun-
den steht natürlich immer der Spaß, 
welchen nicht nur die Kinder haben, 
sondern auch wir als Trainerinnen. 
Ziel ist es beim Jumping den Kin-
dern die Bewegungen spielerisch 
näherzubringen, in Kombination mit 
passender Musik zu den jeweiligen 
Altersgruppen.
Hierbei wird das Gleichgewicht, die 
Reaktionsfähigkeit, das Rythmusge-
fühl und das Gruppengefühl geför-
dert.

Die kleineren Kids jumpen in einem 
großen Kreis, sodass sie sowohl 
uns als auch die anderen Kinder 
immer im Blick haben. Bei den grö-
ßeren Kindern jumpen wir, wie die 
E rwachsenen , 
alle in Richtung 
Spiegel und auch 
mit den dazuge-
hörigen Stangen 
am Trampolin. 
Hierbei ist im Vor-
dergrund zu se-
hen, wie sich der 
Körper bewegt. 
Hier ist das Ziel, 
die Bewegung 
bei sich selbst zu 
analysieren und 

Turnabteilung
Jumping Fitness Kids
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sich selbst zu korrigieren. 

Mitte Dezember haben wir unser ers-
tes Jumping Special veranstaltet - 
„Weihnachtsjumping“. Die Kids haben 
die zu passender Weihnachtsmusik 
wie z.B. Schlittenfahrt oder Rudolph 
- das kleine Rentier an der Jumping 
Stunde teilgenommen. Selbstver-
ständlich durfte kurz vor Weihnachten 
das Christkind und die helfende Elfe 
nicht fehlen. 

Nach einer ganzen Menge Spaß gab 
es eine große Überraschung für die 
Kinder, denn das Christkind hatte tol-
le Geschenke dabei.  Die Kinderau-
gen strahlten bei Pixie Büchern, über 
Paw Patrol Puzzle bis hin zu Die drei 
??? Geheimbox. 
Das leibliche Wohl durfte auch nicht 
zu kurz kommen und wir haben uns 
mit selbst gebackenen Plätzchen ver-
sorgt.
Eine freudige Nachricht gab es nach 
den Ferien zu verkünden, als die 
Trampoline von 15 auf 20 aufgestockt 
werden konnten. 

Ende Februar 
gab es unser 
zweites Jum-
ping Special 
- K-A-R-N-E-
V-A-L!

An unter-
schiedlichen 
K o s t ü m e n 
hat es nicht 
gemange l t , 
von der Prin-
zessin bis zu 
Pokémon war alles vertreten. 

Zum Start gab es eine riesige Polo-
naise, bei der die Kinder richtig viel 
Spaß hatten. Konfetti im Überlauf, 
welches immer durch die Gegend 
flog und auch die Kamelle war in Hül-
le und Fülle vor Ort, sodass die Kin-
der ihre Taschen prall füllen konnten. 

Wir freuen uns auf weitere spaßige 
Jumping Stunden und natürlich auf 
viele weitere Kinder.

Ute und Vanessa

Turnabteilung
Jumping Fitness Kids
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Wir als Turnabteilung möchten uns 
bei Euch, liebe Mitglieder, für Eure 
Treue während der Pandemie, für 
Eure Spenden bei jeglicher Caféte-
riaktion und für Euer generelles Ver-
trauen in unser Kursangebot und un-
sere Arbeit recht herzlich bedanken!!

Wir arbeiten engagiert an neuen Ide-
en, um unser Angebot für Euch zu 
erweitern und noch besser zu ma-
chen! Gerne freuen wir uns auch über 
Lob oder auch hilfreiche Kritik! Dafür 
könnt Ihr jederzeit eure Trainer und 
Übungsleiter kontaktieren oder unse-
re Abteilungsleitung!

Werft einen Blick auf unser Kurspro-
gramm und meldet Euch gerne! Für 
Groß und Klein, Jung und Alt ist alles 
dabei & wir haben in vielen Kursen 
noch reichlich Kapazitäten!

Generell sind wir stets auf der Su-
che nach Verstärkung in jeglicher Art 
– Übungsleiter, Trainer, Helfer usw.! 
Meldet Euch gerne bei unserer Abtei-
lungsleitung & werdet Mitglied in un-
serem großartigen Team!

Sportliche Grüße
Die Turnabteilung

Turnabteilung
Grüße aus der Turnabteilung!
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Nach langer Coronapause wurde 
unsere Saison in der Bezirksklasse 
Nordrhein-Nord im September letzten 
Jahres fortgesetzt. Leider hatten wir 
mit drei Niederlagen in Folge erhebli-
che Anlaufschwierigkeiten.
So gingen die Spiele bei den Dart 
Simpsons mit 3:11, bei der zweiten 
Mannschaft des DC Bocholt mit 6:8 
und das Heimspiel gegen DSC Goch 
3 mit 5:9 verloren.

Glücklicherweise fanden wir danach 
wieder in die Erfolgsspur zurück und 
konnten im Heimspiel gegen DC 
Bocholt 3 mit 11:3 und auswärts bei 
Triple Inn Issum mit 13:1 zwei Kanter-
siege feiern.
Bei noch einem ausstehenden Heim-
spiel werden wir, aller Wahrschein-
lichkeit nach, die Saison auf Tabellen-
platz 4 abschließen.

S a i s o n 
2022/2023
Zur neuen Sai-
son 2022/2023 
werden wir 
dann mit min-
destens 2 
Mannschaften 
am Ligabetrieb 
teilnehmen.
Das Ziel der 
zweiten Mann-
schaft dürfte, 
aufgrund des 
vorhandenen 
Spiel- und 
S p a ß p o t e n -
tials, der so-
fortige Auf-
stieg in die 
Bezirksklasse 
sein.
Da dieses na-
türlich auch 
für die erste 
M a n n s c h a f t 
gilt, möchte 

Dartabteilung
Saison 2020/2022
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Saison 2022/2023

sich diese in der oberen Tabellenre-
gion festsetzen und vielleicht ein ge-
wichtiges Wort im Aufstiegsrennen 
zur Bezirksliga mitreden.

Auch sonst ist geplant die Abteilung 
breiter aufzustellen und den Darts-
port allgemein bekannter zu machen.
Hierzu sind bereits einige vielverspre-
chende Ideen eingebracht worden. 
Wir sind gespannt, welche dieser Ide-
en und Vorschläge sich in die Tat um
setzen lassen.

Es verspricht auf jeden Fall ein ereig-
nisreiches Jahr zu werden.

Wer sich selbst gerne ein Bild der Ab-
teilung machen und uns kennenler-
nen möchte ist selbstverständlich je-
derzeit willkommen. Wir stehen Euch 
mit Rat und Tat zur Seite.

Die Pfeile fliegen jeden Montag, Mitt-
woch und Freitag ab 17:30 Uhr durch 
den Jugendraum der Platzanlage.

Mit sportlichen Grüßen

Eure Dartabteilung

Dartabteilung
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Zur Abteilungsversammlung der Dartabteilung des Rumelner TV am
 

Sonntag, 15.05.2022, um 10:00 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des RTV

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der Abteilungsversammlung 2021
4. Berichte TC, Coronabeauftragter
5. Entlastung Abteilungsleiter und TC
6. Wahlen
 - Abteilungsleiter / Stellvertreter
 - Sportwart
 - Jugendwart
 - Beisitzer
 - TCs
 - Pressewart
 - Kassierer, 2. Kassierer und Kassenprüfer
7. Sonstiges

Auf die zu diesem Zeitpunkt gültigen Zugangsregelungen wird hin-
gewiesen.

Mit sportlichem Gruß
Die Dartabteilung
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TOP 1: Begrüßung und Feststellung 
des Stimmrechtes

Der 1. Vorsitzende, Herr Paolo Sabella 
eröffnet die Jahreshauptversammlung 
gegen 19:35 Uhr und begrüßt die Anwe-
senden. 
Da aufgrund der Pandemie die Versamm-
lung in 2020 ausfallen musste, wird diese 
nun nachgeholt.
Zur Versammlung wurde satzungsgemäß 
eingeladen (Anlage 2), sie ist damit be-
schlussfähig. 
Anwesend sind 48 Mitglieder, wovon alle 
stimmberechtigt sind. 

TOP 2: Benennung des Protokollfüh-
rers und Antrag Änderung der Tages-
ordnung

Der Vorsitzende bestimmt Frau Nicole Al-
brecht zur Protokollführerin.

Es liegt ein Antrag vor, die Tagesordnung 
dahingehend zu ändern, dass Punkt 9 
so angepasst wird, dass die Wahlen sat-
zungsgemäß durchgeführt werden.
Der Antrag wird einstimmig angenom-
men. 

Punkt 9 der Tagesordnung lautet somit 
wie folgt:

9. Neuwahlen
a. 1. Vorsitzender (2 Jahre)
b. 2. Vorsitzender (1 Jahr)
c. 1. Geschäftsführer (1 Jahr)
d. 2. Geschäftsführer (2 Jahre)
e. 1. Kassenwart (2 Jahre)

Protokoll JHV 2021 
15.11.2021

82



f. 2. Kassenwart (1 Jahr)
g. Bestätigung Jugendwarte
h. Beisitzer (1 Jahr)
i. Referent für Öffentlichkeitsarbeit 
 (1 Jahr)
j. 2 Kassenprüfer (2 Jahre)
k. Ältestenrat

TOP 3: Ehrungen (Anlage 3)

Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, 
sich zu Ehren aller Verstorbenen zu einer 
Schweigeminute zu erheben.
In den vergangenen 2 Jahren haben wir 
insbesondere mit Heinz Graf (Boxen), 
Günther Claaßen (Turnen), Karl Mischo 
(Leichtathletik) und Thorsten Sigmund 
(Fußball) langjährige und engagierte Mit-
glieder verloren. 
Ebenfalls trauern wir um unser ältestes 
und langjährigstes Mitglied Gerd Hülsen 
(Handball), der 85 Jahre lang Mitglied im 
Rumelner TV war. 

Im Anschluss werden Mitglieder für ihre 
25-jährige bzw. 40-jährige Mitgliedschaft 
geehrt.

Ein gemeinsames Essen mit den Jubila-
ren, die 50 oder mehr Jahre dem Verein 
angehören, konnte aufgrund der Pande-
mie nicht stattfinden und soll zu einem 
späteren Zeitpunkt nachgeholt werden.

Paolo Sabella dankt ferner allen für den 
Verein ehrenamtlich Tätigen für ihre Mit-
arbeit,

TOP 4: Geschäfts- und Abteilungsbe-
richte

Der 1. Geschäftsführer Holger Schmidt 
verliest den nachfolgenden Geschäftsbe-
richt: 

Nach gut 2 Jahren führen wir heute- spät 
wie nie im Jahr- die satzungsgemäße 
Jahreshauptversammlung durch.
Coronabedingt waren die letzten 2 Jahre 
alles andere als Business „as usual“.
Wir haben immer im Austausch mit Ge-
sundheitsamt und Duisburg-Sport die 
notwendigen und gesetzlich vorgeschrie-
benen Pandemievorgaben umgesetzt 
und sind der Meinung, dass wir damit 
auch den mehrheitlichen Mitgliederwillen 
umgesetzt haben. Die Mitgliederzahlen 
sind auf dem Höhepunkt der Pandemie 
kurzzeitig auf ungefähr 2300 zurückge-
gangen, Stand heute haben wir diesen 
Rückgang aber wieder aufgeholt und 
sind heute bei 2504 Mitgliedern.
 
Die Abteilungsversammlungen sind frist-
gerecht durchgeführt worden.
Neben Basketball und Boxen, haben 
auch Turnen und Schwimmen einen neu-
en Abteilungsvorstand gewählt. Alle übri-
gen Abteilungen haben ihren Abteilungs-
vorstand im Amt bestätigt.
Die Basketballabteilung und der Haupt-
vorstand bedanken sich bei Ralph Bon-
gartz für seine jahrelange Tätigkeit, ihm 
folgt Patrick Grabow als Abteilungsleiter 
der Basketballer. 
Christian Fonck-Ueltgesforth gibt aus ge-
sundheitlichen Gründen die Leitung der 
Boxabteilung in die Hände seines Nach-
folgers André Schmitz. Wir danken Chri-
stian für sein Engagement.
In der größten Abteilung des Vereins 
-Turnen- wurde die Abteilungsleitung an 
Julia Kok und Christina Mantler weiterge-
geben. Werner Schulz, der die Geschicke 
der Abteilung fast 25 Jahre geleitet hat, 
geht in den wohlverdienten Ruhestand. 
Sowohl die Abteilung als auch der Haupt-
vorstand dankt Werner für seine geleiste-
te Arbeit für den Verein.

Protokoll JHV 2021 
Rumelner TV 
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Den Abteilungsvorstand in der Schwimm-
abteilung hat jetzt Florian Simmler inne. 
Er folgt auf Martin Adjodani, der aus ge-
sundheitlichen Gründen nicht mehr wei-
termachen konnte. Auch ihm danken wir 
für sein Engagement und wünschen ihm 
und allen anderen, die aus ihren Ämtern 
ausgeschieden sind, für die Zukunft alles 
Gute.
 
Auch wenn der Sportbetrieb teilweise 
oder ganz unterbrochen war, ging das 
Tagesgeschäft auch bei geschlossener 
Geschäftsstelle weiter. Ich denke, dass 
alle Dinge, die angefallen sind, trotzdem 
in gewohnter Gründlichkeit abgearbeitet 
wurden. Die zeitweise angefallene Kon-
taktnachverfolgung stellte zudem einen 
erheblichen Mehraufwand dar, den die 
Geschäftsstelle auch noch bewältigen 
musste. Hier dankt der Vorstand aus-
drücklich Nicole & Nicole für ihr Engage-
ment.
 
Immer wieder von Neuem interessant 
sind die unvorhersehbaren Dinge, die 
uns über das Jahr ereilen. Wie schon 
im Vorwort der Vereinszeitung zu dieser 
Versammlung erwähnt, hatten wir bei ei-
nem Starkregen Mitte des Jahres einen 
Wassereinbruch im Keller, der zu einer 
Sperrung des Kellers führte. Im Zuge der 
Sanierungsarbeiten traten dann noch 2 
Rohrbrüche zu Tage. Wir haben Stand 
heute alle Schäden beseitigt und uns ent-
schlossen, den Parkplatz vor dem Haus 
nur provisorisch zu verpflastern, weil wir 
in 2022 die Kellerwand von außen versie-
geln lassen werden und hier wieder Pfla-
ster aufgenommen werden muss.
Wir haben in diesem Zuge die für den 
Verein tätige Architektin, Frau Neumann, 
gebeten, die Kosten für eine energetische 
Sanierung des Clubheimes zu schätzen 
und wir lagen bei 600tsd Euro.

Wir werden die angedachten Maßnah-
men unter Beantragung von Fördergel-
dern schrittweise umsetzen. Vordringlich 
hier ist die Heizungsanlage.
 
Da die finanzielle Situation sowohl im 
Hauptverein als auch in den Abteilungen 
gut ist, haben wir uns entschlossen den 
Bau einer Leichtbauhalle auf dem Ge-
lände am Waldborn auf dem Grünstrei-
fen neben der 110m-Tartanbahn unter 
Einbeziehung des Parkplatzes prüfen zu 
lassen, da wir nicht genug Hallenzeiten 
von Duisburg-Sport erhalten können. 2 
behindertengerechte Umkleidekabinen 
und behindertengerechte Sanitäranla-
gen sollen in die Planung mit einbezogen 
werden.
Die Leichtathletikabteilung plant die Sa-
nierung der Fläche an der Hochsprung-
matte.
Die Fußballabteilung plant die Aufstel-
lung von Umkleide- und Sanitärcontai-
nern am AEG sowie die Erneuerung der 
Flutlichtanlage auf dem Hauptplatz dort. 
Alles wird unter Beantragung von Förder-
geldern angegangen.
Wir haben damit begonnen, die Leucht-
mittel im Clubheim und auf der Laufbahn 
auf LED umzurüsten. Hier konnten wir in 
Viktor Werning einen neuen Mitarbeiter 
für den Verein gewinnen, der diese Arbei-
ten durchführt. Wir begrüßen ihn herzlich 
in unserer Mitte.
 
Herr Willi Herbrechter wird nicht mehr für 
den Ältestenrat kandidieren. Wir danken 
ihm für seine langjährige Mitarbeit.
 
Wir gratulieren weiter der HSG zu ihrem 
50jährigem Bestehen.
 
Alle Abteilungen sind sportlich einigerma-
ßen normal in ihren Ligabetrieb gestartet. 
Die aktuelle Pandemielage wird aber auf 
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absehbare Zeit unseres Erachtens nach 
Einschränkungen mit sich bringen. Wir 
werden die Mitglieder über die bekannten 
Kanäle auf dem Laufenden halten.
Bleibt gesund und auf ein baldiges Wie-
dersehen zur Jahreshauptversammlung 
im April 2022.

TOP 5: Kassen- und Kassenprüfbe-
richte

Da das Amt des Kassierers weiterhin nicht 
besetzt ist, trägt Harald Richter stellver-
tretend den Kassenbericht vor (Anlage 4) 
und stellt die Zahlen mit Hilfe eines Bea-
mers dar. Zudem präsentiert Herr Richter 
die Entwicklung der Mitgliederzahlen der 
Abteilungen und des Gesamtvereins der 
vergangenen 2 Jahre.

Er erläutert:

- Die Entwicklung der Mitgliederzahlen 
2019, 2020
- Kassenbericht 2019 + 2020 Haupt-
kasse
- Gruppenabschluss RTV-Hauptkasse 
inkl. Abteilungen

Herr Lars Lohmöller verliest den Kassen-
prüfbericht der drei Kassenprüfer Lars 
Lohmöller, Wilma Herbrechter und Chri-
stian Albrecht. (Anlage 5)

TOP 6: Entlastung 

Die Kassenprüfer beantragen die Entla-
stung des gesamten RTV Vorstandes.

Die Entlastung wird mit 45 Ja-Stimmen 
und 3 Enthaltungen erteilt.

TOP 7: Haushaltsplan

Der Haushaltsplan für 2021 liegt vor und 
wird von Harald Richter erläutert. (Anlage 
6)

Der Haushaltsplan wird einstimmig ange-
nommen.

TOP 8: Wahl des Versammlungsleiters

Vorschlag: Heiner Schüren-Hinkelmann 

Abstimmungsergebnis: 48 Ja-Stimmen
0 Enthaltungen
0 Nein-Stimmen
 
Herr Heiner Schüren-Hinkelmann über-
nimmt die Versammlungsleitung und be-
dankt sich beim Vorstand für die in den 
letzten, schwierigen Jahren, geleistete 
gute Arbeit.

TOP 9: Neuwahlen

Wahl des 1. Vorsitzenden (2 Jahre)

Vorschlag: 
Wiederwahl Herr Paolo Sabella 

Abstimmungsergebnis: 47  Ja-Stimmen
                       
1   Enthaltung
0 Nein-Stimmen

Herr Sabella nimmt die Wahl an.

Wahl der 2. Vorsitzenden (1 Jahr)

Vorschlag: 
Wiederwahl Frau Andrea König

Protokoll JHV 2021 
Rumelner TV 
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Abstimmungsergebnis: 
47 Ja-Stimmen                       
1 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 

Frau König nimmt die Wahl an. 

Wahl des 1. Geschäftsführers (1 Jahr)

Vorschlag: 
Wiederwahl Herr Holger Schmidt

Abstimmungsergebnis: 
47 Ja-Stimmen
                       
1 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 

Herr Schmidt nimmt die Wahl an.
 

Wahl des 2. Geschäftsführers (2 Jahre)

Vorschlag: 
Herr Wolfgang Vogt

Abstimmungsergebnis: 
47 Ja-Stimmen
1 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 

Herr Vogt nimmt die Wahl an. 

Wahl des 1. Kassenwartes (2 Jahre)

Vorschlag: keine

Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Harald Richter und Peter Schulenburg 
werden aber den Vorstand unterstützen. 

Wahl des 2. Kassenwartes (für 1 Jahr)

Vorschlag: keine

Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Bestätigung der Jugendwarte

Ricardo Sabella als Jugendwart und Ro-
bin Küppers als Vertreter sind bereits von 
der Jugendversammlung gewählt wor-
den und werden durch die Mitgliederver-
sammlung bestätigt.

Abstimmungsergebnis:  
47 Ja-Stimmen
1 Enthaltung
0 Nein-Stimmen

Wahl der 3 Beisitzer (1 Jahr)
Vorschlag: Wiederwahl 
Herr Harald Richter
Herr Thomas Michels
Frau Christina Mantler

Abstimmungsergebnis:  
je 46 Ja-Stimmen
2 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 

Herr Richter, Herr Michels und Frau 
Mantler nehmen die Wahl an.

Wahl des Referenten für Öffentlichkeits-
arbeit (1 Jahr)
Vorschlag: Wiederwahl Herr Kai Vogt

Abstimmungsergebnis: 
47 Ja-Stimmen
1 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 
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Herr Vogt nimmt die Wahl an.

Wahl zweier Kassenprüfer (für 2 Jahre)

Frau Wilma Herbrechter und Herr Lars 
Lohmöller scheiden als Kassenprüfer 
aus.

Vorschlag: 
Herr Sebastian Albrecht, 
Frau Petra Müller-Mehrholz

Abstimmungsergebnis:   
46 Ja-Stimmen
2 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 
 
Herr Albrecht und Frau Müller-Mehrholz 
nehmen die Wahl an.

Wahl des Ältestenrats (2 Jahre)
Vorschlag: Herr Heiner Schüren-Hinkel-
mann, Frau Adelheid Köhnen, Frau An-
neli Stoffels, Herr Werner Beck

Abstimmungsergebnis:  
45 Ja-Stimmen
3 Enthaltung
0 Nein-Stimmen 

Herr Schüren-Hinkelmann, Frau Köhnen, 
Frau Stoffels und Herr Beck nehmen die 
Wahl an.

TOP 10: Sanierung

Paolo Sabella berichtet, dass eine barrie-
refreie Umgestaltung der Platzanlage am 
Waldborn hinsichtlich des Zugangs, der 
Duschen, Umkleiden und Sanitäranlagen 
geplant ist. Zusätzlich sind neue Fenster 
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und ganz besonders eine Modernisie-
rung der Heizungsanlage notwendig. Die 
Kostenschätzung liegt nun vor und fällt 
mit 610.000 € deutlich höher aus als er-
wartet. Bei einem derart hohen Investiti-
onsumfang stellt sich die Frage, ob man 
stattdessen nicht eine zusätzliche Halle 
in Leichtbauweise auf dem Vereinsgelän-
de errichten könnte. Anbieten würde sich 
als Standort beispielsweise der Seiten-
streifen neben der Tartanbahn, dort könn-
te dann ggf. ein direkter Zugang vom gro-
ßen Parkplatz aus geschaffen werden. 
In der nächsten Zeit muss mit der Stadt 
Duisburg abgeklärt werden, inwieweit ein 
derartiges Bauvorhaben möglich ist.
Zudem muss geprüft werden, welche 
Zuschüsse und Förderungen des Lan-
des und/oder der Stadt beantragt wer-
den könnten, welche Programme derzeit 
laufen, die für ein derartiges Projekt pas-
send sind.
Peter Schulenburg und Jürgen Seck fra-
gen nach, warum bisher keine Anträge 
auf Förderung gestellt wurden, und ob es 
nicht sinnvoller sei, mehrere einzelne An-
träge für die verschiedenen Maßnahmen 
zu stellen, statt eine Förderung für das 
Gesamtprojekt zu beantragen. 
Paolo Sabella erklärt, dass die zuletzt 
verfügbaren Förderprogramme für dieses 
Projekt nicht passend waren. Dem Vor-
stand fehlt aktuell zudem die Zeit, sich 
um einzelne Anträge zu kümmern. Herr 
Sabella weist darauf hin, dass die Fuß-
ballabteilung sich gerne in diesem Be-
reich einbringen, Angebote einholen und 
mögliche Förderungen prüfen kann.
Chris Seifert aus der Fußballabteilung 
merkt an, dass Projekte teilweise im 
Sande verlaufen und schlägt vor, weitere 
Personen außerhalb des Vorstands mit 
einzubeziehen, die einzelne Aufgaben in-
nerhalb der Planung eines Projekts und 
bei der Beantragung von Förderungen 

übernehmen könnten. Zudem sollte das 
Thema Kommunikation im Verein grund-
sätzlich verbessert werden, da es so 
auch unkomplizierter wäre, innerhalb der 
Abteilungen Helfer für Projekte zu gene-
rieren.
Peter Schulenburg schlägt vor, im Früh-
jahr zu diesem Thema eine Beraterteam- 
Sondersitzung einzuberufen.

TOP 11: Anträge

Es liegen keine weiteren Anträge vor.   

TOP 12 Verschiedenes

Andrea König weist darauf hin, dass lei-
der immer noch alte Anmeldeformulare 
in Umlauf sind. Zudem werden Anträge 
vielfach nicht korrekt oder unvollständig 
ausgefüllt, so dass dadurch eine Reihe 
von Rückfragen entstehen.

Die Sitzung wird gegen 21:30 Uhr ge-
schlossen.

Für das Protokoll
Nicole Albrecht  (Protokollführerin)

Für die Richtigkeit
Paolo Sabella (1. Vorsitzender)

www.rumelner-tv.de
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Jugendversammlung

Einladung
zur Jugendversammlung des 

Rumelner TV am
Samstag, 28.05.2022 um 13:00 Uhr 

im Jugendraum des RTV
Alle Jugendlichen und Mitglieder unter 25 Jahren sowie die  

Jugendvorstände der Abteilung sind eingeladen.
Wir freuen uns!

Sportliche Grüße
Ricardo Sabella, Robin Küppers

1. und 2. Jugendwart
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Geschäftsführender Vorstand
1. Vorsitzender Paolo Sabella 0 177 / 25 57 417
2. Vorsitzende Andrea König 0 178 / 179 86 80 
1. Geschäftsführer Holger Schmidt 0 171 / 697 24 59
1. Kassierer z.Zt. nicht besetzt

Erweiterter Vorstand
2. Geschäftsführer Wolfgang Vogt 0 21 51 / 41 96 78  
Beisitzer Christina Mantler 0 174 / 905 70 37 
Beisitzer Thomas Michels 0 21 51 / 94 07 94
Beisitzer Harald Richter 0 20 65 / 8 97 92
Referent für Öffentlickeit Kai Vogt 0 178 / 83 34 424 
Vereinsjugendwart Ricardo Sabella 0 178 / 337 10 00

Beraterteam
Sprecher des Ältestenrates Heiner Schüren-Hinkelmann 0 21 51 / 40 99 77
Abteilungsleiter
Basketball Patrick Grabow                 0 172 / 53 64 792 
Boxen                   André Schmitz                  0 157 / 58 233 749
Dart                      Metin Yagci                       0 172 / 19 40 443
Fußball                 Christian Fieberg              0 177 / 62 75 889
Handball              Herbert Dickel                  0 21 51 / 49 07 60
Kampfkunst        Frank Beckers                    0 20 65 / 92 40 94
Leichtathletik     Harald Richter                   0 20 65 / 89 79 2
Schwimmen       Florian Simmler (komm.)  0 173 / 71 13 402
Turnen                 Julia Kok                            0 1573 / 78 97 345
Volleyball            Wolfgang Büschken        0 21 51 / 40 44 61

Geschäftszimmer:
Nicole Albrecht, Nicole Costanza

Öffnungszeiten: nach Vereinbarung (telefonisch oder per E-Mail)

Ansprechpartner des RTV

Telefon: 0 21 51 - 40 93 18 
Fax: 0 21 51 - 41 96 73
Homepage:  www.rumelner-tv.de
E-Mail: info@rumelner-tv.de
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